

6/14 建設

本社前道道で 花植え奉仕

平田建設

【帯広】平田建設（本社・土幌）は12日、地域貢献活動として本社前の道道士幌停線沿いに花苗のプランターを設置した。この日は20人が参加。ことし入社した中村茉那さんと吉田妃花梨さんが考えた花植え計画に沿つて、サフィニアやマリー・ゴールドなど150株を31基のプランターに植え込み、社屋前や道路沿いに置いていった。



長谷川雅毅社長は「4月に道道の清掃を行い、冬にはイルミネーションも予定している。社屋前だけでなく周辺美化にも努めよう」と参加者に呼び掛けている。

この日は20人が参加。ことし入社した中村茉那さんと吉田妃花梨さんが考えた花植え計画に沿つて、サフィニアやマリー・ゴールドなど150株を31基のプランターに植え込み、社屋前や道路沿いに置いていた。

長谷川雅毅社長は「4

月に道道の清掃を行

う。

た。

冬にはイルミネーション

も予定して

いる。社屋前

だけでもなく周辺美化にも

努めよう」と参加者に呼

び掛けている。

ただでなく周辺美化にも

努めよう」と参加者に呼

び掛けている。

た。

た。</p